
  東北を忘れない旅 NO.２の催し 

 ３０名で行けることになりました。福島県大

熊町から非難し仮設住宅住まいをしていらっし

ゃる方（自治会長）からお話が伺えます。大熊

町は、双葉町と共に、除染で出た高レベル廃棄

物の中間処理施設の建設で、揺れているところ

です。裏面に新聞記事をコピーしました。 

  我孫子の廃棄物行政の現状と課題 

 ７月の定例勉強会として「我孫子の廃棄物行

政の現状と課題」を市環境経済部参与の鈴木正

巳さんにお話いただきました。質疑応答も含め

ての要約を報告します。 

１ 焼却炉の新設について 

 平成２１年から、柏市と共同の焼却炉が出来

ないか研究会を続けていたが、廃棄物の自区内 

処理の原則に従い、我孫子の焼却炉を平成３３

年に作ることに決定。２６・２７年度に計画を 

立てることになった。約８０億円かかる見込み。 

 焼却炉で発電や温水利用施設を作ること、災

害時に他地域の廃棄物処理も受けることなどの

条件で、国の５０％の補助が出るようにするこ

とを考えている。 

２ リサイクル率・リサイクル品について 

 ・一時期リサイクル率は４０％を越えていた  

が、今は３０％弱に減少。枝木が放射能の 

影響で埋め立てになったため。 

２３年度の資源化率 我孫子市３４％ 

千葉県２４％ 全国２０％ 

 ・５月から小型家電製品の拠点回収を始めた。 

電子体温計、カメラ、ヘアードライヤー、  

電気カミソリ、携帯型ゲーム機器、ヘッド  

ホン及びイヤホン等々。 

携帯電話、パソコン等は対象外です。 

 各近隣センター、アビスタにある黄色の箱に 

 入れる。 

 詳細はクリーンセンターにお問い合わせを。 

３ 回収袋について 

 ・市指定の回収袋制は、今のところ考えてい  

ない。レジ袋が有料でも２円。指定袋制に  

してもごみ減量は一時的なものと思う。 

４ 集団回収制について 

 ・高齢化で当番が無理というところは、回収  

協力金なしで市が回収。毎年、団体アンケ 

ートをして住民の意向に添っている。現在 

３０％近くが市の回収になっている。協力 

金の範囲で委託しているので新たな市の 

持ち出しはない。 

５ 放射能汚染灰について 

 ・終末処理場に置かれた近隣市の灰は２７年  

３月末までの約束なので、完全に撤去して  

もらう。 

 ・我孫子の下水道の終末処理で出た５５０ｔ 

の処理は未定。 

 私たちが生活する上でどうしても出る廃棄物。 

我孫子市は早くから適正処理に取り組んできま

したが、放射能汚染問題で影響を受けました。 

 廃棄物処理には莫大な税金がかかることを常

に念頭に置いて生活することが大事だと、再確

認した勉強会でした。  

    ８月定例会はお休み  

    ９ 月 定 例 会  

 ９月１日（月）13:00～16:30 

  我孫子南近隣センター ８Ｆ調理室 

・定例勉強会として  「平成２６年度消費生活

の安定及び向上に向けた県民提案事業につい

て」主旨説明と協力依頼も含めて。 

    

 我孫子市消費者の会             
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   平和事業にご参加を 

１ 被爆６９周年 平和祈念式典  

日時：８月１６日（土）9:30～10:30 

場所：手賀沼公園内「平和の記念碑」前 

内容：黙祷、全員による献花、広島派遣中  

   学生の報告等 

２ アニメ「はだしのゲン」上映 

平和祈念式典終了後、１１時ごろから 

アビスタホール（定員１５０・先着順）  

    熱中症に気をつけて 

 台風の後、猛暑がやってきました。早速熱中

症患者が急増。特に高齢者は気をつけるように

と報道されています。 

 昨年もお伝えしましたが、ただの水でなく、

体液に近い水を飲むようにと、言われています。 

作り方 水１リットルに砂糖４０ｇ、塩３ｇ。 

かくれ脱水チェックを！（朝日新聞から） 

① 皮膚がカサつき乾燥している。 

② 口の中がねばつく。つばが少ない。 

③ 便秘がひどくなった。 

④ 手の甲をつまむと３秒以上跡が残る。 

⑤ 足のすねがむくむ。靴下のゴムの跡が１０ 

  分以上残る。 

 家にいても熱中症になりますから、どうぞ気

をつけてください。 

   市 民 活 動 メ ッ セ 

 今年度から、市民活動ステーションの運営が、

ＮＰＯ法人ＡＣＯＢＡに委託されました。その

ＡＣＯＢＡの事業として、第一回あびこ市民活

動メッセが８月２０日（水）～２１日（木）に

開かれます。場所はけやきプラザ・ホール 

 我孫子市消費者の会としては今回は参加しな

いことに決定しました。しかし、「団体紹介コー

ナー」にリーフレットを出すことにしました。 

 どうぞご参加ください。 

緑のカーテンは順調ですか？ 

講習会をした関係で、加藤マリ子さんのと

ころには、時々問い合わせがあるそうです。「下

の方の葉が黄色くなった。肥料不足か」等と。 

 中村公陽さんによると、「今の時期に黄色くな

るのは肥料不足。追肥は根から離れたところに。

かなり根が張っているので、触らないように」

とのアドバイスでした。    

   講演会 人生 90年を楽しむ食生活 

  ～元気な高齢者の実態に学ぶ～ 

日時 ８月２日（土）10:00～12:00 

場所 我孫子北近隣センター並木本館・ホール 

定員 １２０名 

講師 須山靖男 医学博士 東京都老人綜合研  

   究所 

内容 今や人生は８０年から９０年へと大きく  

   伸び、その中で、皆さんはいろいろな工  

   夫や努力をされています。今回は、長年  

   にわたり食生活の面から高齢社会への対 

   応を研究されてきた、須山靖男先生をお 

   迎えし、人生９０年を生き抜く食事につ 

   いて、データを交えてお話頂きます。 

＊この講演会は我孫子北まちづくり協議会の 

 主催です。 

 市の職員がオレオレ詐欺 

消防署の職員が埼玉県の人に電話をかけ、

オレオレ詐欺を働こうとしたと。今回は未遂だ

ったようですが、余罪は？？？ 気をつけるよ

うにと手口が毎日報道されていると、簡単に「オ

レもやってみるか？」となるのでしょうか。言

語道断の話です。和田のところにも「筋書き通

り」の電話がありました。 

 手 賀 沼 の ハ ス 

 生命力の強いハスは沼南側から我孫子側へ

繁茂。県と美手連が協力し、船３艘を出して１

５名が参加し、刈り取り

実験をしました。経過観

察中です。成功するかど

うか？眺めるにはきれい

なのですが。 

 


